Destacó Díaz-Canel importancia de las aplicaciones informáticas



Santa Clara, 25 feb (RHC-ACN) El vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, sostuvo un encuentro con estudiantes y profesores de la Universidad Central de Las Villas (UCLV) encargados de desarrollar programas de aplicación informática, de gran utilidad para la automatización de tareas.

También se interesó por la importante labor que realiza la casa de altos estudios en cuanto a la informatización, y manifestó que está a la vanguardia del país en ese aspecto por lo mucho que aporta al desarrollo de la sociedad y a su perfeccionamiento.

Dijo que la institución villaclareña contribuye al desarrollo del conocimiento de una forma más atractiva para los jóvenes con contenidos enaltecedores y atractivos que los incitan a buscar y compartir, a la vez que los aparta de modelos seudoculturales de restauración capitalista y neoliberales.

Diaz Canel significó la importancia de trabajar temas como puede ser la figura de Abel Santamaría en ocasión de su cumpleaños 90, así como también el fondo bibliográfico de la biblioteca Coronado de la UCLV, de especial valor para estudiantes, investigadores y otros interesados.

Yanet Rodríguez Sarabia, decana de la Facultad de Matemática, Física y Computación de la UCLV, explicó que iniciaron el trabajo con los documentos del séptimo Congreso del PCC, después incorporaron aspectos relacionados con el líder de la Revolución en ocasión de su cumpleaños 90, y posteriormente

las honras en ocasión de su deceso a través de imágenes y sonido.

Señaló que introdujeron la historia de la Universidad Central, la impronta del Comandante Ernesto Che Guevara en ese lugar, y tienen el propósito de incorporar temas de interés como la historia de la ciudad de Santa Clara, de la región central del país y muchos otros de contenido patriótico que contribuyan a un mayor sentido de pertenencia.

Con anterioridad, Díaz Canel acompañado de Julio Lima Corzo, primer secretario del Partido en la provincia de Villa Clara, asistió a la sesión ordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular, donde Alberto López Díaz, Presidente del órgano de gobierno, informó lo relacionado con el programa Imagen de la ciudad de Santa Clara que se acomete con la participación de varios organismos e instituciones de la provincia.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/122725-destaco-diaz-canel-importancia-de-las-aplicaciones-informaticas}$



Radio Habana Cuba